

Public Involvement in Canada – Pushing It Further and Making It Better

Thursday, November 2, 2006 – The idea of civic engagement is catching on. In this era of democratic renewal, anything that gives citizens a stronger voice in the way they are governed just makes sense no matter how you look at it – for citizens, for politicians and for a stronger relationship between them. In its role as a leader in the field of theory and practice of civic engagement, CPRN last month hosted a roundtable with a diverse group who share an interest in furthering collective knowledge in the field. Originally the plan was to involve 15 participants – but that number more than doubled by the time the participants met in Ottawa.

The discussion centred on how best to advance the institutionalization of public involvement and how well the process and outcomes are evaluated. Discussion leaders identified a number of challenges to the growth of public involvement that include: greater government interest in polling than public involvement, the difficulty in framing issues for public discussion and less access to government information. They also pointed out that assessing the value of public involvement is difficult too because of the lack of research evidence and evaluation frameworks in the field – and also a general lack of evaluation culture in all levels of government. They noted a common lexicon on public involvement would be helpful.

The roundtable discussion took on those two areas and expanded them to debate the role of politics and politicians in fostering public involvement, the need to mobilize citizens to engage in policy, the difference between citizen and stakeholder and using technology to engage the public.

The Summary Report of ***Public Involvement in Canada: Institutionalization and Assessment Roundtable*** is available by [clicking here](#).

Planning Health Human Resources

This past Tuesday, Tom McIntosh, Director of CPRN's Health Network, was invited to address provincial, territorial and federal deputy ministers of health at their retreat in St. Andrew's-by-the-Sea. You can access or download a copy of his presentation, ***Health Human Resources Planning in Canada: Challenges, Opportunities and Solutions***, by [clicking here](#).

Hidden Gem

► FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net

u n s u b s c r i b e

To complement Tom McIntosh's presentation, we're taking you back four years for this week's Hidden Gem. The Summary Report, ***Health Human Resources Planning in Canada: Physicians and Nursing Work Force Issues*** was one of the few attempts to get a national picture of the HHR scene for the Commission on the Future of Health Care in Canada (The Romanow Commission). The authors, Patricia Baranek, Katya Duvalco, Cathy Fooks, Lise Lamothe and Kent Rondeau, looked at HHR as both a local issue (in the hospital, in the region and in the province) and as a national issue – a difficult but necessary task. With more than a 1,000 downloads of the paper this year, the essential components of HHR planning contained in the report are still relevant. The paper has been downloaded more than 17,000 times since it was released in October 2002. To access or download the report, [click here](#).

Next Week

Think Tanks, Foundations and Policy Discourse: Ebbs and Flows, Investments and Responsibilities, by Evert Lindquist, Director and Professor in the School of Public Administration at the University of Victoria.



Canadian Policy Research Networks (CPRN) / Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques (RCRPP)

La participation publique au Canada – Étendre sa portée et l'améliorer

Jeudi, le 2 novembre 2006 – L'idée de la participation civique prend de l'essor. En cette ère de renouveau démocratique, tout ce qui donne aux citoyens une voix plus forte dans la façon dont ils sont gouvernés est considéré comme tout à fait logique, sans égard à l'angle sous lequel on l'envisage – du point de vue des citoyens, des politiciens et de l'établissement de liens plus étroits entre eux. Dans leur rôle en tant que leader dans le domaine de la théorie et de la pratique de la participation civique, les RCRPP furent l'hôte, le mois dernier, d'une table ronde avec la participation d'un groupe diversifié de gens qui ont en commun l'intérêt d'enrichir le savoir collectif dans ce domaine. On avait prévu au départ la participation d'une quinzaine de personnes – mais ce nombre avait plus que doublé au moment où les participants se sont réunis à Ottawa.

Les délibérations ont porté sur les meilleurs moyens de faire progresser l'institutionnalisation de la participation publique et sur la meilleure façon d'évaluer le processus et les résultats. Les animateurs de la discussion ont identifié un certain nombre de défis que pose l'expansion de la participation publique, dont les suivants : l'intérêt plus poussé des gouvernements envers les sondages plutôt qu'à l'égard de la participation publique, la difficulté d'encadrer les questions à l'ordre du

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net

jour des discussions publiques et l'accessibilité moindre à l'information gouvernementale. De plus, ils ont souligné que l'évaluation de la valeur de la participation publique est difficile aussi à cause de l'absence de preuves en matière de recherche et de cadres d'évaluation dans le domaine – ainsi que l'absence générale d'une culture de l'évaluation à tous les niveaux de gouvernement. Ils ont aussi noté qu'un lexique commun sur la participation publique serait utile.

Les discussions de la table ronde ont abordé ces deux domaines et se sont ensuite élargies pour examiner le rôle de la politique et des politiciens en vue de promouvoir la participation publique, la nécessité de mobiliser les citoyens pour participer à l'élaboration des politiques, la différence entre le citoyen et l'intervenant, et l'utilisation de la technologie pour faire participer la population.

On peut consulter le rapport sommaire, ***Public Involvement in Canada: Institutionalization and Assessment Roundtable***, en [cliquant ici](#).

Planification des ressources humaines en santé

Ce mardi-ci, Tom McIntosh, directeur du Réseau de la santé des RCRPP, fut invité à adresser la parole aux sous-ministres de la santé du gouvernement fédéral, des provinces et des territoires dans le cadre de leur retraite à St. Andrews-by-the-Sea. Vous pouvez consulter ou télécharger un exemplaire de sa présentation, ***Health Human Resources Planning in Canada: Challenges, Opportunities and Solutions***, en [cliquant ici](#).

Bijou caché

Pour servir de complément à la présentation de Tom McIntosh, nous vous ramenons quatre ans en arrière pour le Bijou caché de cette semaine. Le rapport sommaire, ***La planification des ressources humaines en santé au Canada : Les enjeux des professions médicale et infirmière***, fut l'une des rares tentatives en vue de brosser un tableau national sur la question des ressources humaines en santé pour le compte de la Commission sur l'avenir des soins de santé au Canada (Commission Romanow). Les auteurs Patricia Baranek, Katya Duvalko, Cathy Fooks, Lise Lamothe et Kent Rondeau ont examiné les ressources humaines en santé tant dans une perspective locale (à l'hôpital, dans la région et dans la province) que sur le plan national – une tâche difficile mais nécessaire. Avec plus de 1 000 téléchargements de ce document, cette année, les éléments essentiels de la planification des ressources humaines en santé contenus dans le rapport demeurent toujours pertinents. Le document a fait l'objet de plus de 17 000 téléchargements depuis sa publication en octobre 2002. Pour consulter ou télécharger le rapport, veuillez [cliquer ici](#).

Semaine prochaine

Think Tanks, Foundations and Policy Discourse: Ebbs and Flows, Investments and Responsibilities, par Evert Lindquist, directeur et professeur à l'École d'administration publique de l'Université de Victoria.

désabonner